

Ausschussmitglied Herr Engelhardt erklärt, dass diese Verwaltungsvorlage auf eine Initiative der SPD-Fraktion zurückgehe. Er hält den Vorschlag für akzeptabel und deshalb könne die SPD-Fraktion dem Vorschlag der Verwaltung zustimmen.

Ausschussmitglied Herr Bausch erklärt, dass die Entwicklung in diesem Gebiet beobachtet werden muss, um zu erfahren, ob die Maßnahmen auch greifen werden.

Ausschussmitglied Herr Russ erklärt aus eigener Betroffenheit, dass es sich bei der Ausfahrt aus der Dürerstraße um eine verkehrstechnisch nicht ganz unprekäre Situation handele. Von Seiten der FDP-Fraktion wird der Vorschlag der Verwaltung begrüßt. Ob es die Situation auch wirklich verbessert, ist noch abzuwarten.

Da keine weiteren Wortmeldungen vorliegen bringt Ausschussvorsitzender Herr Jonen den nachfolgenden Beschluss zur Abstimmung: